

L'Équateur sera représenté par sa ministre de la Santé au sommet de l'ALBA à La Havane



Quito, 17 octobre (RHC-PL) Le président équatorien Rafael Correa a indiqué qu'il ne pourra pas assister au sommet de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique (ALBA) sur l'Ébola, et a annoncé que ce sera la ministre de la Santé, Carina Vance, qui représentera ce pays sud-américain à cette rencontre qui se tiendra à La Havane, lundi prochain.

Dans des déclarations à la presse, Rafael Correa a expliqué qu'il part lundi pour une tournée internationale qui le conduira au Qatar et en Suisse.

Il a cependant souligné l'importance du sommet international, où les pays de la région prendront des mesures conjointes pour lutter contre l'épidémie qui a déjà fait plus de 4000 morts en Afrique de l'Ouest, et menace de s'étendre au reste du monde.

Rafael Correa a assuré que son pays a pris des mesures préventives pour éviter l'entrée du virus sur son territoire et que l'Équateur a acheté des combinaisons protectrices pour équiper le personnel médical.



Radio Habana Cuba